

令和元年度沖縄県立芸術大学卒業式・修了式 沖縄県知事挨拶

はいさい、ぐすーよー ちゅーうがなびら。

令和元年度沖縄県立芸術大学卒業式並びに修了式にあたり、
うゆえーぬ くとぅば うんぬきやびら。

本日、晴れて卒業の日を迎えられた皆様、そして、大学院を修了された皆様、誠におめでとうございます。

また、人物、学業に優れ、他の模範として、「西銘順治賞」並びに「山本正男賞」を受賞された皆様に対し、重ねてお祝いを申し上げます。

沖縄県立芸術大学は、昭和61年の開学以来、沖縄の豊かな伝統芸能の継承や新しい芸術文化の創造などに寄与する人材の育成に取り組み、本県の文化振興の中核として活躍する多くの人材を送り出してまいりました。

卒業生、修了生の皆様におかれましては、学長をはじめ教職員の皆様の御指導のもと、学業に励み、切磋琢磨しあえる素晴らしい仲間と出会い、充実した学生生活を送られたことと思います。

本日、学窓を巣立つ皆様は、それぞれの道を歩むこととなりますが、本学で培った知識と、磨かれた感性を礎として、これからの社会生活においても更なる精進を重ねられ、沖縄の芸術文化の未来を創造する担い手として活躍されることを心から期待しております。

また、昨年10月、誠に残念ながら、琉球王国の象徴であり沖縄県民の誇りであった首里城正殿を含む建物8棟が焼損してしまいました。

県としましては、国や那覇市等の関係機関と連携のもと、首里城の復元に向け、引き続き、全力で取り組んでまいりますので、今後とも皆様の御理解・御協力をお願いいたします。

結びに、卒業生及び修了生の皆様、並びに関係者の皆様の御健勝と御活躍を祈念申し上げ、お祝いの言葉といたします。

くりからん、^{うちなー}沖縄ぬたみい、文化芸術ぬたみい、ちばてい くいみ
そーりよー。

令和2年3月18日

沖縄県知事 玉城 デニー